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«Capotreno? Era una selezione interna»

 Sul caso del concorso per capotreno da lui vinto, il presidente del XIV Municipio Alfredo Campagna su
Facebook precisa: «Il tanto ormai famoso concorso non è un concorso ma una selezione interna per la
copertura dei fabbisogni di organico, nel mio caso, dei capitreno della Roma-Viterbo. Inoltre «la lista dove
risulto come primo è dovuta al fatto, questo si per colpa mia, che il mio cognome inizia con la lettera C e
che purtroppo non c'era nessuno con la lettera A o B. Perché nessuno si chiede o si è chiesto finora quali
siano le motivazioni che hanno portato all'annullamento della stessa?». Anche Atac fa sapere che «tutto è
avvenuto in totale trasparenza e legittimità di operato».
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